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八尾で地域に根ざした活動をされている阿吽法律事務所の弁護士、
髙木先生によるコラムを掲載させていただくことになりました！！

阿吽（あうん）法律事務所
弁護士  髙  木  陽  一
http://www.aun-law.com
八尾市東本町3-9-19
リバティ八尾612号
TEL 072-990-5007　 
FAX 072-990-5008

プロフィール
昭和36年生まれ。
大阪市立大学法学部卒業。
大阪地裁、那覇地家裁裁判
官（判事補）を経て、平成
19年西天満に阿吽法律事
務所を開設。
平成20年阿吽法律事務
所を八尾に移転。

八尾ライオンズクラブについて
　阿吽法律事務所の髙木です。
　私が岡所長と知り合うきっかけとなり、現在も一緒に所属し活動している八尾ライオンズクラブ
は「We Serve（我々は奉仕する）」をモットーとする地域に密着した奉仕団体です。
　ライオンズクラブは1917年メルビン・ジョーンズにより創立され、アメリカ合衆国イリノイ州シ
カゴに本部を置く国際団体で、本年創立100周年を迎え、6月30日～7月4日創立の地であるシカゴに
おいて第100回の国際大祭が開催されています。私も7月1日から参加していますが、シカゴ・オヘア
国際空港に降りたってまず目にしたのがアメリカ合衆国旗（星条旗）、イリノイ州旗、シカゴ市旗が
各国国旗と共に掲揚されている光景でした。その後もシカゴ市内のいたる場所で星条旗を目にしま
したが、日本では街中で国旗日の丸を目にするのはとても珍しい光景です。
　私は右でも左でもなく（私は学生時代から「いざというときに役に立たないリベラル派」を標榜し
ています。）、日本国内に国旗・国家に対する様々な考えがあることは理解しているつもりですが、自
国を愛し、その象徴である国旗・国歌に敬意を表することは当然のことではないかと考えています。
私は現在でも基本的なスタンスは変わっていないつもりですが、世間の流れにより私のスタンスは
左から右に移動してきているのではないかと感じています。私ですらそうなのですから、人斬り以
蔵の生まれ変わりと言われている岡所長の思いは察するに余りのあるところです。
　さて、話を八尾ライオンズクラブに戻しますと、八尾ライオンズクラブは1960年3月24日、日本で
169番目のクラブとして結成され、1961年3月12日国際協会から認証状の伝達を受けました。7月1
日から始まる今年度で結成58年目、チャーター57年目を迎える歴史と伝統のあるクラブです。私は
浅学非才ながらも2014～15年の会長を務めさせていただきましたが、岡所長は私よりも経験も人
望もありながら、それ故他団体でも重要な役職を担われているため、会長の就任が物理的に困難で
あると固辞されています。団体の人事を軽々に論じるべきではないことは重々承知していますが、
あくまでも私個人の願望として述べさせていただければ、私は岡所長の会長就任を熱望しており、
その節には、岡所長が八尾ライオンズクラブをどのように導き、愛する八尾市のためにどのような
貢献をされるのかとても楽しみにしています。多分一番迷惑するであろう丹陽社所員の皆様には大
変申し訳ありませんが、今暫く、いえ一生岡所長とのお付き合いよろしくお願いいたします。

最近ようやく梅雨らしくなってきました。
建築やにとっては、雨は大敵なんです。
工事は止まってしまいます。
でも、これも喜んで見ようと思っています。
せっかくお休みをくれたんだから、これを生かさなきゃね！と。

太陽は雨雲の陰に隠れても、
当然そこに存在しています。
どちらにしても、自分の思いですね。
希望は心の太陽です！！

丹陽社の見学会の様子や、
工事の進捗状況を
報告していきます♪

勉強会＆見学会を開催しました！

　5月の見学会は、板倉造りの勉強会と、築11年の
板倉造りの家見学会を行いました
板倉造りの構造や特徴をご理解いただいてから、実
際の板倉造りの家を見ていただいたので、皆さんに
板倉の家の良さや特徴などを実感していただけた
と思います。お忙しい中、ご参加いただきありがと
うございました。

Ｓ様の個展にお邪魔してきました！
　先日、九度山で板倉造りの家を設計させて頂い
たS様が趣味の水墨画で初めて個展をされるとい
うことで、お伺いしてきました。
個展に展示されている作品はどれも、九度山の板
倉の家で描かれた水墨画なのだそうです。
アトリエの作業台も作業しやすいとお褒めの言
葉までいただきました。S様、本当にすばらしいも

のを見せていただき、ありがとう
ございました。

丹陽社 検索検索

最近、朝4時か5時には起きています。結構朝早く起きると気持ちがい

いですね。夜も早く寝るので飲みに行っても一次会で失礼することが

多いです。最近は二次会には誘われなくなりました。ちょっと寂しい

気もしますが・・・・・。いかんいかん。誘惑の手が伸びてきそうです。

難しかった朝起きが、ようやく習慣づいてきたような気がします。

まだ昼間少し眠いですが、いい感じです。事務所で自慢してますと、

「年をとったからじゃないですか～。」と失礼なことを言うヤツがい

ます。もしかすれば、それも要素の一つかもしれません（汗）

でも、能力が上がったのは間違いない！！！！バリバリだぜぃ！　　オカ

一級建築士／一級建築施工管理士／日本板倉建築協会 理事
統括設計専攻建築士／大阪府建築士会
NPO法人 なにわ文化芸術芸能推進協議会（通称：カエパス） 理事長
高安ルーツの能 実行委員会 事務長／能楽 観世流
一般社団法人錬信会 理事／無双直伝英信流 居合道教士七段
八尾ライオンズクラブ／八尾市倫理法人会

プロフィール

大阪市天王寺区に生まれる。
近畿大学理工学部 建築学科卒業。
小さいときは、おもちゃの刀を振
り回すワルガキだったが、成長し
た今、お花とお酒を愛する穏やか
な人物です・・・？？大学のゼミ
の先生の関連する建築会社にて
設計と施工を学び97年独立。
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丹陽社所長 オカのコラム

マンションリノベーション

マダムキミコの幸せレシピ

簡単煮豚

もくじ

丹陽社の

八尾のまちの弁護士のつぶやき

八尾ライオンズクラブ
について

最終回

facebookも
定期的に更新中！



2007年秋からの「マダムキミコの幸せレシピ」なんと120余品。

あちらこちらでおいしく食べたものを自分なりにアレンジし、手に入りやすい材料、簡単に作れ、

ご年配からお子様までがお召し上がりいただけるようにと、心がけました。

お楽しみいただけましたでしょうか。

今回で終了させていただくことになりました。

長い間、楽しい時間をいただき、ありがとうございました。

掲載をしてくださいました丹陽社の岡様、担当の堀田様・大和様をはじめ、

お読みくださいました皆様に心より感謝

マダムキミコさんからのメッセージ

所長 オカより「マダムキミコさんへお礼の言葉」

次号予告

美味しいのに
カンタン！

マダムキミコ
伊丹在住の
ナゾの主婦

マダムキミコの 

ワンポイント
アドバイス

西宮の板倉の家構造見学会
7月のイベントのお知らせ

現在、西宮で建築中の板倉の家の構造見学会を開催いたします。
板倉の家を体感できる貴重な機会です。どなたでもお気軽にご参加ください。

要予約・参加費無料

最終回

堺市南区 N邸

マダムキミコレシピ本
第二弾制作中・・・

丹陽社
所長 オカの
コラム

残った煮汁を使って煮卵は何回でも作ることができます。
煮汁を瓶に入れて冷蔵庫で保存して、作りたいときに煮卵を作ることもできます( _̂-)-☆　　　　
煮物の甘味は塩分が入った液の中では浸透しにくくなります。煮物に塩気をつける前に甘味をつけておきましょう。
この煮豚は、40分以上煮ると肉に火が通りすぎて、旨みが煮汁に出てしまいます。あとは余熱で仕上げます。
黒糖はミネラルが豊富で甘さも濃厚なので独特の風味がありますが、嫌な方はお手持ちの砂糖でお作り下さい。

材料

作り方

簡単煮豚 豚ロース　　　　　　　　600g

酒　　　　　　　　　　　150cc

黒砂糖　　　　　　　　　150ｇ

しょうゆ　　　　　　　　150cc

1 .豚肉と卵は冷蔵庫から出して常温にしておく。

2.半熟卵を作る。鍋で湯を沸かしと常温にした卵をそっと入れ5分
　 半で冷水に取り殻をむき、水につけておく。

3.豚肉はネットで包み、火が通り易くなるように、全面をフォーク
　 で突き刺しておく。

4.フライパンを熱して豚肉の全面に焼き色を付ける。

5.鍋に水・酒・黒砂糖を入れ火にかけ、砂糖が溶けたら（4）の肉を入
　 れる。

6.鍋の中が少し温まったら醤油を入れ中火で40分煮てから、水あめ
　を入れて、半熟卵を入れ、火を止める。（40分以上煮てはいけない）

7.（6）の鍋に蓋をしてそのまま1晩おく。

8.豚肉はスライスして、そのまま食すか、ラーメンに添えて召し上
　 がれ(^^♪もちろん煮卵も添えてくださいね。

水　　　　　　　　　　　　  100cc　

水あめ　　　　　　　　　   大さじ1　　　　　　　　

しょうが・白ネギの青い所　　   適量　

卵　　　　　　　　　　　　4～6個

場 所

お申込方法7月29日（土） 11：00～16：00
西宮市山口町周辺（電車でお越しの方：JR宝塚駅に10時半集合）

HP・電話にて
お申込みください。日 時

リフォームとリノベーションの違い
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マンションリノベーション

自然素材で安心で快適な住宅に

最近、既存のマンションを杉無垢材や漆喰など自然素材を中心にした建材でリノベー
ションをしてほしいという依頼がよくあります。マンションという限られたスペースで
工夫を凝らすというのは、私たちにとってすごく魅力のあるものです。

丹陽社がご提案する
マンションリノベーション

自然素材を使用するメリット

マンションを
リノベーションしようと思ったきっかけ

マンションリノベーションの
メリットとデメリット

まずリフォームとリノベーションはどう違うの？という疑問がまずあり
ます。
リフォームは、部分的・表層的なことを言います。クロスを張り替えたり
キッチンやユニットバスの入れ替え工事を多く指します。リノベーション
は、機能・性能・用途の刷新を含む全面的な改修をいいます。住まいの日当
たり、断熱、風通しも考慮し総合的にグレードアップした工事です。

私たちはマンションリノベーションには、杉無垢材や
漆喰など自然を素材を使うのがいいと考えています。
マンションは戸建てと違い鉄筋コンクリート造で気
密性が高いものが多いです。また、住居が連続してい
るため一方向にしか風が流れません。そのため結露が
起こりやすくカビが発生したり、シックハウスの原因
物質がこもってしまうこともあります。その対策の一
つが自然素材を仕上げ材に使うことなのです。

マンションのスペースは限られています。
設計の能力が問われるのです。
①収納やデッドスペースを有効活用する、家事動線は
重ならないように。②壁の断熱性能を上げて結露カビ
対策を。また窓などの開口部に内窓サッシを入れ断熱
遮音対策をした省エネ設計。③リビングを大きなワン
ルームにするなど、感覚的な広さ・高さ・明るさを向上
させるなど、設計の工夫が必要になります。
マンションのリノベーションは、戸建てに比べれば制
限が多いのですが、断熱や通風・採光にこだわった設
計をし、仕上げを杉無垢材や漆喰など自然素材を多用
すれば、独創的な豊かな空間が作りやすいのがメリッ
トですね。

●杉無垢材は調湿性があり
　快適な室内環境を作ります。
●漆喰は強アルカリの性質をもち、
　ウイルスや細菌の繁殖を防ぎます。
●合板やビニルクロスなど石油系建材は、
　シックハウスの原因となりやすいため
　使用を控えたほうがよいでしょう。
●省エネ性能を上げるため断熱材を入れ込みま
　すが、グラスウールはむろんのこと、燃焼時に
　塩素ガスの発生するものも控えましょう。

マンションをリノベーションしようと思ったきっかけには、
住まい手の不満や悩みがあります。

当然、マンションリノベーションにはメリットとデメリットがあります。

中には新築マンションを購入しようと思ったのだが、シックハウスの不安
があるので中古マンションを買って、シックハウスの心配のない住まいに
リノベーションしたいという方もおられます。

●耐震、漏水など建物の劣化
　を気にしなくてもいい。
●内装のみに費用がかけら
　れる。
●ワンフロアであるので階
　段スペースなどが不要。

●窓は動かせない。
　増やせない。
●天井の高さや面積が限ら
　れている。
●配管経路に自由度が低い。

メ
リ
ッ
ト

デ
メ
リ
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ト

マダムキミコのレシピ本
ご用意しています♪

ご入用の方は
ご連絡
ください。

丹陽社の見学会の様子や、
工事の進捗状況を
報告していきます♪

勉強会＆見学会を開催しました！

　5月の見学会は、板倉造りの勉強会と、築11年の
板倉造りの家見学会を行いました
板倉造りの構造や特徴をご理解いただいてから、実
際の板倉造りの家を見ていただいたので、皆さんに
板倉の家の良さや特徴などを実感していただけた
と思います。お忙しい中、ご参加いただきありがと
うございました。

Ｓ様の個展にお邪魔してきました！
　先日、九度山で板倉造りの家を設計させて頂い
たS様が趣味の水墨画で初めて個展をされるとい
うことで、お伺いしてきました。
個展に展示されている作品はどれも、九度山の板
倉の家で描かれた水墨画なのだそうです。
アトリエの作業台も作業しやすいとお褒めの言
葉までいただきました。S様、本当にすばらしいも

のを見せていただき、ありがとう
ございました。

丹陽社の

丹陽社の
次号より、「丹陽社の現場リポート」
として、丹陽社の見学会の様子や、
工事の進捗状況、事務所の様子な
どなどを報告していきます。
お楽しみに～ (^^ )♪

o k a

日々のカビ予防
❶洗濯槽に汚れ物、洗濯物を入れっぱなしにせず、
　 使用しないときはフタをあけておきます。
　 湿気がこもるとカビの原因に！

❷隠れたカビの温床、
　 糸くずフィルターもキレイにお掃除

❸選択後は洗濯槽に重曹をふりかけておくと
　 カビや臭いの防止にもなります。

まずは洗濯槽の大掃除
❶洗濯槽に水をはり、
　 重曹＋エッセンシャルオイルを入れます。

❷１～２時間放置します。

❸洗濯機を回し、出てくるゴミをこまめに取りながら、
　 汚れがなくなったらすすぎます。

【分量】
重曹 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 200ｇ
エッセンシャルオイル ・・・ 各10滴
（ティーツリー、ユーカリ）

収納が
少ない！

風が
通らない

暗い

動線が重なり
使い勝手が悪い

家族の
増減

結露及び
それによる
カビ

暑さや
寒さ

新建材への
不信感

狭い

私とマダムキミコさんとのつながりは、私がまだサラリーマンだったころから仕事の関係で、お
世話になっていました。私が独立をし建築の仕事を始めてからでも、リフォームの仕事や新し
いお客様を紹介していただくなど、親身になって応援していただき本当に感謝しています。
リーフレットの原稿依頼をしましたのは、マダムキミコさんが一時介護の仕事をされていた時、
利用者さんに提供する食事のメニューに目を見張ったからです。利用者さんのことを本当に考
えられて、それもこだわったおいしそうな献立だったのです。これをみなさんに知ってもらえば
喜ばれるな。私どものリーフレットの目玉になるなと考えたのです。無理を承知でお願いして
みたところ、快く受けていただきました。
実際、私どものリーフレットのコーナーで一番評判がよかったんです。
よく作って食べたよ。おいしかったよ。と読まれた方から聞きました。
嬉しかったです。10年もの長い間連載をしていだだき本当に感謝の念
に堪えません。ろくにご恩返しもできず申し訳ありません。
長期間、ありがとうございました。


